

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pelaksanaan Penyidikan Tindak Pidana Pencabulan yang dilakukan Anak oleh Penyidik Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Padang dapat disimpulkan bahwa:

1. Pelaksanaan penyidikan tindak pidana pencabulan yang dilakukan anak di Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Padang, bahwa penyidik melaksanakan penyidikan dengan pengolahan TKP yang dilakukan Penyidik terdiri dari pemeriksaan tersangka, pemeriksaan saksi dan *Visum Et Repertum*. Setelah penyidik memiliki bukti permulaan yang cukup, penyidik akan melakukan tindakan setelah pengolahan TKP yaitu penangkapan dan penahanan
2. Kendala dalam Pelaksanaan Penyidikan Tindak Pidana Pencabulan yang dilakukan Anak oleh Penyidik Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Padang yaitu kendala eksternal adalah identitas tersangka tidak lengkap, pada pemeriksaan pelaku menjelaskan keterangan dengan tidak jelas, adanya alat bukti petunjuk. Kendala Internal adalah tempat penyidikan
3. Upaya untuk mengatasi kendala eksternal yaitu penyidik menanyakan langsung kepada tersangka identitasnya, pada

pemeriksaan pelaku menjelaskan keterangan dengan tidak jelas, sebaiknya dalam setiap tingkat pemeriksaan anak wajib diberikan bantuan hukum, aparat Kepolisian susah mencari saksi untuk memberikan keterangan maka dapat dibantu sehingga dapat memberikan keterangan secara lengkap. Kendala internal yaitu tempat penyidikan dengan tertutup agar anak tidak dilihat oleh orang banyak saat ditanya

B. Saran

Saran yang dapat penulis berikan berkaitan dengan permasalahan yang diajukan adalah sebagai berikut:

1. Agar penyidik Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Padang dapat memberikan pengertian dan pemahaman serta tetap memperhatikan kondisi anak, agar anak dalam melakukan pemeriksaan tidak tegang dan tidak merasa takut dengan pertanyaan-pertanyaan yang akan diajukan.
2. Untuk kedepannya Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Padang memiliki ruangan khusus untuk pemeriksaan anak secara tertutup agar anak tidak dilihat oleh orang banyak saat ditanya dan anak tidak malu untuk menceritakan apa yang dialaminya.